
第 １ 回 総 会 で 話 し 合 っ た こ と 

○協議会の規約、役員、事業計画及び予算が決定しました。 

○次回の第１回協議会は、４～５月に開催予定となりました。 

本ニュースを通じ、今後も

皆様へ協議会の活動等を 

お知らせいたします！ 

本ニュースは、裏小路のまちなみづくりの活動を広くお知らせするもので、第１０号となる今回は 

２月２０日（土）に開催した「裏小路まちなみづくり協議会」の第１回総会について、ご報告します。 

まとめ 

裏小路まちなみづくり協議会 第１回総会を 

２月２０日に開催しました
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住民等と市の“架け橋”となる協議会がスタートしました

詳細は裏面をご覧ください

○裏小路のまちなみづくりの実現に向け、住民等が主体となる地元組織の設立を目指

し、これまで公募に応じた方々と市の協働で準備を進めてきました。 

○この度、「裏小路まちなみづくり協議会」の第１回総会を開催し、協議会の規約や活

動をリードしていく役員、来年度のスケジュール等が決定しました。 

○住民等と市の“架け橋”となる地元組織を目指し、協議会は活動していきます。 

第 1回総会の様子 

協議会会員数 ２８名 （H28.2.20 現在）

※ 会員は随時募集しています。 
入会方法は、裏面をご覧ください。 

発行：裏小路まちなみづくり協議会 



決まったこと（議事の概要）

規約 
協議会活動を行う上での 

約束事を示す規約と活動範

囲図を決定しました。 

会 長：石川 公一 さん 

副会長：早川 和男 さん 

他、運営委員４名、広報委員２名、

会計委員１名、会計監査委員１名 

役員 
協議会の活動をリード 

していく役員を決定 

しました。 

第 １ 回 総 会 の 内 容

今後のスケジュール等について  

・次回の第１回協議会は４～５月に開催予定です。 

・開催日等の詳細は、市ホームページでもお知らせします。 

・協議会は公開しています。傍聴される方は当日、会場へお越しください。

・入会方法は、市ホームページ又は問合せ先までご連絡ください。 

会員は随時募集しております！ 

皆様のご入会をお待ちしております！

協議会への思い（会員自己紹介の概要）

さいたま市のトップページ（http://www.city.saitama.jp/index.html）から、裏小路で検索してください！
さいたま市ホームページに協議会の開催情報や協議会への入会方法を掲載します！

次回の開催 

まちなみづくりに関心のある方へ 

出席者全員から自己紹介をいただきました。 

より住み良く、活気が増えていくようなまちにしていきたいと思い、

協議会に参加しました。

かつて、裏小路は子どもたちの遊びの空間でしたが、今は抜け道になっています。安心して

歩けるまちにしていきたいと思い、協議会に参加しました。

今始めなければ、１０年経っても１００年経っても「今」のままです。歴史を生かしながら

まちなみづくりを進めることができればと思い、協議会に参加しました。

居住して数年しか経っていませんが、そのような視点から協議会の一員として、また、一人

の住民として意見が言えればと考え、協議会に参加しました。

人形会館ができれば観光客は増えると考えられます。裏小路では、どのようにしていけばお

客さんに喜んでいただけるのかを考えられるのではないかと思い、協議会に参加しました。

昔は田舎の通りであり、家よりも木々が多くありました。今回、少しでも風情のあるまちな

みをまた見られたらいいなという思いで、協議会に参加しました。 

まち自体は日々、変わっていきます。岩槻、そして裏小路のこれからについて、できるだけ

夢に向かい、実現できるように協力したいと思い、協議会に参加しました。 

そっとしておいてほしいという気持ちや、昔からのまちなみをなるべく壊さずにしたいとい

う気持ちもあるかとは思います。これから色々と考えていく中で、昔から住んでいる方と新

しく住まわれている方の意見を踏まえながら、良い通り（道）ができればと思います。

事業計画・予算 

・平成２８年度の事業計画書と歳入歳出

予算を決定しました。 

・まちなみづくり、みちづくりの勉強

会及び事例視察 

・「まちなみのルール」の素案検討 

及びとりまとめ 

平成２８年度の事業概要 

協議会に参加した理由や裏小路の 

将来への思い等、一部を紹介します！


